Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo



Quito, 26 de julio de 2018

De nuestra consideración:

Asunto: <u>CONCURSO No. IC-ADQ-18-045 – Consultor para el fortalecimiento de capacidades de</u> planificación y gestión de información en materia de cultura de paz

En relación al concurso de la referencia, nos permitimos hacerles llegar la siguiente nota aclaratoria que responde a sus inquietudes:

NOTA ACLARATORIA No. 1

Pregunta 1

¿En la convocatoria pueden participar consultores residenciados fuera del Ecuador?

Respuesta 1

Si pueden aplicar al proceso consultores internacionales.

Pregunta 2

¿Están previstos recursos para los boletos aéreos del traslado del consultor no residenciado en Ecuador?

Respuesta 2

No están previsto, será un costo que debe ser cubierto por el consultor/a

Pregunta 3

¿Cuántas personas estiman que participarán en los talleres de sensibilización y capacitación?

Respuesta 3

No es posible determinar un número a priori de participantes ya que los actores en cada provincia pueden variar. Lo importante es que los talleres cuenten con al menos los actores más importantes de la provincia siendo entre ellos: los GAD´s provinciales, municipales y parroquiales, el sector privado, la academia, las organizaciones de la sociedad civil y otras organizaciones que el consultor/a considere pertinente invitar en estos talleres de socialización.

Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo

Pregunta 4

¿En los talleres participarán personas que no saben leer y escribir?



Respuesta 4

Probablemente si, dependerá de cómo se enfoque la propuesta técnica.

Pregunta 5

Los ejes serán productivo, social (que no mas), seguridad y paz. Hay otros elementos como derechos humanos y participación. Aclarar que no mas cruza.

Respuesta 5

Los planteados en el Plan Binacional de Desarrollo de la Zona de Integración Fronteriza Ecuador-Colombia 2014-2022 y en los planes de desarrollo de cada país. La propuesta debe estar orientada a los puntos de convergencia programática que posibiliten un trabajo mancomunado de ambos países. En el mencionado plan ya se identificaron las prioridades para cada eje. Una de las funciones de la consultoría es identificar las áreas prioritarias para aplicación de los enfoques e incluir sugerencias de actividades y/o recomendaciones.

Pregunta 6

Las definiciones de SENPLADES en las cuatro provincias puede tener un tope de un lugar por provincia con criterios por supuesto. O existe la posibilidad de juntar a actores de provincias cercanas por ejemplo Carchi e Imbabura.

Respuesta 6

Los TdR's piden talleres en cada una de las provincias involucradas para asegurar el mayor alcance posible.

Pregunta 7

Un importante elemento para los productos es el trabajo de campo, se puede sugerir que haya un pago a la firma del contrato, para cubrir gastos.

Respuesta 7

De acuerdo a las normas que rigen nuestros contratos, se puede entregar hasta un 20% del valor total como adelanto.

Atentamente,

Unidad de Adquisiciones - PNUD